الشـــروط والأحكـــام الخاصة بخدمة الإنترنت البنكي Terms and Conditions of Online Banking Service

Definitions: التعريفات

- 1- Bank: Arab International Bank or any branches
- 2- Customer: Normal person in the singular or plural forms.
- 3- Working Day: A day on which the Bank is open and provides its services.
- 4- Service: Online Banking service.
- 5- Complaints: Customer complaints through Online Banking service.

- ٦- المصرف: المصرف العربى الدولى أو أى فرع من فروعه.
- 2- العميل: الشخص الطبيعي ويشمل لفظ المثنى والجمع أيضاً.
- 3- يوم العمل: اليوم الذي يفتح فيه المصرف أبوابه، ويقدم فيه خدماته.
 - 4- الخدمة: خدمة الإنترنت البنكى.
 - 5- الشكاوى: شكاوى العميل من خلال خدمة الإنترنت البنكي.

1- Using Online Banking Service System:

- 1.1 This service could be requested by the customer who has an account with the bank
- 1.2 Regarding joint accounts, all individuals of the joint account must sign this application, and the Online Banking registration should be done through AIB branches. The partners signing it hereby declare that each customer's privileges of online services should be consistent with the account privileges and that the implementation of the Bank to any instructions / transfers / transactions is carried out pursuant to this application, thus acquitting of the obligation of the Bank towards all partners and their universal and singular successors as well as their creditors regardless the deed and support of their credit or the capacity of this debt. All holders of the joint account shall be considered jointly liable for all instructions/transactions implemented and their effects in fulfilling any indebtedness due on the account as a result of the above.
- 1.3 The bank maintains its right (without any liability attaching to it regardless of its kind and without the customer or third party having the right to claim the bank for anything) to reject:
 - A. The application to subscribe for the service or any part thereof for any of the bank's customers and notify the customer with the rejection reason.
 - B. The implementation of any instructions or inquiries issued by the customer and notifying the customer with the rejection reason.
- 1.4 Online Banking service will be activated within a maximum 3 working days after signing the subscription form of Online Banking by the customer.
- 1.5 Online Banking services are available 24 hours, except for some services that will be available at a specific time defined by AIB.

٦- استخدام نظام خدمة الإنترنت البنكي

- 1,1 طلب هذه الخدمة يكون للعميل الذي يحتفظ بحساب لدى المصرف.
- 9.7 بالنسبة للحسابـات المشــتركة يتميــن توقيــع كل أفــراد الحســاب المشــترك علـــى هــذا الطلــب، ويتميــن التســجيل علـــى الخدمــة مــن خــلال الفــرع، ويقــر الشــركاء الموقعــون أن الطلاحيـات الخاصــة بخدمــة الإنترنــت البنكــي، تكــون وفقــاً لصلاحيـات التعامـل علـــى الحســاب، وأن قيــام المصــرف بتنفيــذ أيــة تعليمــات/ تحويــلات /عمليــات تتــم وفقــاً لهــذا الطلـب، يعتبــر مبرئـاً لذمــة المصــرف قبــل الشــركاء جميعــا وخلفائهــم العاميــن والخاصيـن، وكذلــك دائنيهــم أيــاً كان ســند دائنيهــم أو صفــة هــذا الديــن، ويعتبــر كل أصحـاب الحسـاب المشــترك مســؤولين وضامنــين متضامنــين عـــن كــل التعليمات/العمليــات المنفــذة وآثارهــا فــي الوفــاء بأيــة مديونيــة تســتحق عـلــى الحســاب نتــيجــة لمــا تقــدم.
- ٦,3 يحتفظ المصرف بحقـه ودون أدنــى مســؤولية عليـه مهمـا كان نوعهـا، ودون أن يكــون للعميــل أو أي طــرف ثالــث الرجــوع علـــى المصــرف فـــي رفــض:-
- اً طلب الاشتراك فـي الخدمـة أو أي جـزء منهـا لأحـد عـملاء المصرف مـع إخطار العمــل بالرفـض
- ب تنفيـذ أي تعليمــات أو استفســارات صــادرة مــن العميــل مــع إخطــار العميــل بالرفــض
- 1,4 يتـم تفعيـل خدمـة الإنترنـت البنكـي للعميـل فـي فتـرة أقصاهـا 3 أيـام عمـل بعـد استيفاء طلب الاشتراك بالخدمـة.
- 1,5 إتاحة الخدمة 24 ساعة يومياً فيما عدا بعض الخدمات التي يحددها المصرف بتوقيتات محددة.

2- Services Registration: : 2- تسجيل الخدمات : 2- تسجيل الخدمات

- 2.1 For details on how to subscribe for the first time to the Online Banking services or how to stop or reactivate the service, please visit the bank's official website or contact the customer service representative by visiting the nearest branch or calling the customer service center on 19604.
- 2.2 The customer must not disclose his password or any of the authentication methods of the Online Banking services or the password of their cards to any person for any reason, including the bank's employees. In the event that any other person obtains this information, it is considered an authorization from the customer for that person to use their accounts and is hereby responsible for all resulting risks and transactions without any liability on the part of the bank. The customer does not have the right to request a refund for any losses resulting from these transactions, except in the case of proven gross negligence or an intentional error by the bank regarding these transactions.
- 2,1 لتفاصيل الاشتراك في خدمة الإنترنت البنكي لأول مرة أو وقـف الخدمة أو إعادة تشغيلها برجاء الرجوع إلى الموقع الرسمي للمصرف أو التواصل مع أحد ممثلي خدمة العملاء من خلال زيارة أقرب فـرع مـن فـروع المصرف أو الاتصال بمركـز خدمـة العمـلاء علـى 19604.
- 2,2 يجب على العميـل عـدم الإفصاح عـن كلمـة السـر أو أي مـن وسائل تأكيـد الشخصية الخاصـة بالخدمـات الإلكترونيـة أو الرقـم السـري الخـاص بالبطاقـات لأي شخص ولأي سـبب كان بمـا فـي ذلـك موظفـي المصـرف، وفـي حالـة حصــول أي طـرف آخـر علــى أي منهــم يعتبـر ذلـك تصريحـا مـن العميـل لهـذا الشخص باسـتخدام حسـاباته ومـا يتبعـه مـن تحملـه لكافـة المخاطـر والمســئوليات والعمليـات الناشــئة، وذلـك دون أدنــى مســؤولية علــى المصــرف، ولا يحــق للعميــل أن يتقــدم بطلـب رد لأي خســائر ناتجــة عــن هــذه المعامــلات.



- 2.3 The service will be automatically locked in case the log-in password was entered incorrectly more often than allowed (more than 4 times). The customer will have to call the bank's hotline 19604 or refer to any AIB branch to reactivate the service.
- 2.4 If the service is stopped, the customer should call the bank's hotline 19604 or refer to any AIB branch.
- 2,3 تتوقف الخدمة آلياً في حال قيام العميل بالدخول للخدمة خطأ أكثر من الحد المسموح بـه (أكثر من 4 مرات) وعليه الاتصال بالخط الساخن 19604 أو مراجعة أم فرع من فروع المصرف لتفعيل الخدمة.
- 2,4 فـي حـال توقـف الخدمـة يتـم الاتصال بالخـط السـاخن 19604 أو الرجـوع إلــم أي فـرع مـن فـروع المصـرف.

3- Banking Instructions/Transactions:

- 3.1 Online Banking services allow the customer various banking transactions in all customer's accounts. In the event that the customer uses any of these services, it is considered an application to all service terms and conditions found on their respective channels or on AIB official website (www.aib.com.eg)
- 3.2 The customer shall comply with determining the time of implementing the instructions/transactions. The Bank shall implement them pursuant to and within the limits of its rules, provisions, regulations, systems, policies, and procedures.
 - The bank may at any time refrain from implementing any or all of the customer's instructions without giving any reasons, when necessary, provided that the bank will notify the customer by the means it deems appropriate.
- 3.3 The instructions and transactions issued by the customer shall be implemented using the rates of exchange and rates of return applied at the bank on the day of implementation.
- 3.4 The instructions/transactions issued by the customer shall be implemented only within the limits of his/her funds available in his/her account/accounts, without overdrawing the account.
- 3.5 In all cases, the customer shall be considered responsible for all instructions, transfers and transactions carried out pursuant to his/her instructions on the computer through the service using his/her secret code, starting from the time of entering the service using the bank's confidential procedures until leaving the service. The bank is not responsible for the inaccuracy of the information provided by the customer. The bank does not provide any compensation as a result of incorrect data, and the customer does not have the right to cancel or amend instructions after their maturity date.
- 3.6 The bank's records of any transaction processed as a result of using the Online Banking service are considered sufficient and conclusive evidence of the conduct of these transactions and are binding on the customer in all cases.
- 3.7 The customer agrees and acknowledges that:
 - A All requests or transactions that are received through the Online Banking service during the bank's working hours are executed according to the type of request and the date and/or time of receipt of the request.
 - B The customer agrees that the bank has the exclusive right to choose correspondent banks for external transfers.
- 3.8 The customer is committed to read the notifications and alerts (such as security alerts, fraud alerts, social engineering, etc.) that will appear through the electronic channels, the bank's official website, or any other official channel provided by the bank and agrees not to consider this a violation of his privacy.

3- التعليمات / العمليات المصرفية:

- 3,1 تتيـح خدمـة الإنترنـت البنكــي للعميــل إجــراء العديـد مــن العمليــات البنكيــة علـــ كافــة حســابات العميــل. وفــي حــال اســتخدام العميــل لأي مــن هـــذه الخدمــات يعتبــر ذلــك موافقــة منــه علـــ كافــة الشــروط والأحــكام المنظمــة لتلــك الخدمــات والمعلنــة علـــى القنــوات الخاصــة بهــا. أو مــن خــلال الموقــم الإلكتـرونــى الرســمـى للمصــرف (www.oib.com.eg)
- 3,2 يلتــزم العميــل بـأن يحــدد وقــت تنفيــذ التعليمات/العمليــات، ويقــوم المصــرف بالتنفيــذ وفــق وفـــي حــدود قواعــده وأحكامــه ولوائحــه ونظمــه وسياســاته وإجراءاتــه.
- على أنـه يحـق للمصـرف فـي أي وقـت الامتنـاع عـن تنفيـذ أي مـن أو جميـع التعليمات الصادرة عن العميل دون إبداء أسباب عند اقتضاء الحاجـة علـى أن يتـم إخطـار العميـل بـأى وسـيلة يراهـا المصـرف مناسـبـة
- 3,3 التعليمات/العمليــات الصــادرة مــن العميــل يتــم تنفيذهـــا باســتخدام أســعار التحويــل وأســعار العوائــد المطبقــة فــــي المصــرف فـــي تاريــخ التنفيــذ.
- 3,4 يتـم تنفيـذ العمليات/التعليمـات الصـادرة مـن العميـل فـي حــدود أموالـه المتاحـة فقـط فـي حسابه/حسـاباته ودون كشـف الرصيـد.
- 3,5 فـــي كل الأحــــوال يعتبـــر العميــل مســـؤولاً عـــن كافــة التعليمــات / التحويــلات / العمليــات التـــي تمـــت بنــاء عـــلى تعليماتــه الصــادرة عـــن طريــق الخدمــة وباســـتخدام وســيلة التوثيــق المعتمـــدة الخــاص بــه ابتــداء مــن وقـــت دخولــه إلـــى الخدمــة باســـتخدام إجــراءات المصــرف الســـرية إلـــى وقـــت خروجــه مــن الخدمــة، ولا يكـــون المصــرف مســـؤولاً فـــي حــال عـــدم صحــة البيانــات المقدمــة مــن العميــل، ولا يقـــدم المصــرف أي تعويــض نتيجــة لعــدم صحــة البيانــات كمــا لا يحــق للعميــل إلغــاء أو تعديــل التعليمــات بعــد تاريــخ الاســـتحقاق الخــاص بهــا.
- 3,6 تعتبر سجلات المصرف لأي مـن العمليات أو التعليمـات التـي تـم تنفيذهـا نتيجـة اسـتخدام خدمـة الإنترنـت البنكـي دليـلاً كافيـاً وقاطعـاْعـلـى إجـراءهـذه المعامـلات، وتكـون ملزمـة للعميـل فـي جميـع الأحـوال.

3,7 يوافق العميل ويقر بأن:

- أ- جميــع الطلبــات أو المعــاملات التـــي يتــم اســتلامها مــن خلال خدمــة الإنترنــت البنكــي خلال ساعات عمــل المصـرف يتـم تنفيذهـا طبقــاً لنــوع الطلـب والتاريـخ و/أو وقــت اســتلام الطلــب
- ب- يوافق العميل على أن المصرف له الحق حصرياً في اختيار البنـوك المراسلة بالنسبة للتحويلات الخارجيـة
- 3,8 يلتـزم العميـل بقـراءة التحذيـرات والإخطـارات التنبيهيـة (مثـل التنبيهـات الأمنيـة أو تنبيهـات محــاولات الاحتيـال / الهندســة الاجتماعيـة، إلــخ) والتــي ســتظهر علــى القنــوات الإلكترونيـة، علــى الموقــع الرســمي للمصــرف أو طــرق التواصـل الرســمية الصــادرة مــن المصــرف، ويوافــق علــى عــدم اعتبــار ذلـك انتهــاكأ لخصوصيتــه.

4- رسوم الفدمــة :

- 4.1 There are no fees for accessing your account through any of the Online Banking services.
- 4.2 The bank shall determine the prescribed service fees. And the bank may amend them at any time it decides and should notify the customer with the fees through any other official channel provided by the bank.
- 4,1 لا توجـد رسـوم للدخـول علـى حسـاب العميـل عبـر أي مـن الخدمـات المصرفيــة الإلكترونيــة.
- 4,2 يحـدد المصـرف رســوم الخدمــة المقــررة، ويجــوز للمصــرف تعديلهــا فـــي أي وقــت يــراه مــع إخطــار العميــل بالرســوم المقــررة بــأي وســيلة مــن طــرق التواصــل الرســمية الصــادرة مــن المصــرف.





- 4.3 The bank shall be entitled to debit the service fees prescribed at the bank from the customer's account/accounts.
 - The customer hereby approves the debit of such fees at once from his/her account/accounts in return for performing the service or part thereof.
- 4.4 The customer makes a final and irrevocable declaration of his knowledge and acceptance of the list of tariffs, expenses, commissions, and returns applied by the bank on the products and services provided to him, which are announced through all communication channels, including the bank's official website (www.aib.com.eg). The customer acknowledges the bank's right to periodically amend the tariff without the customer's consent.
- 4,3 يحــق للمصــرف خصــم رســـوم الخدمــة المقـــررة فــي المصــرف مــن حســـاب/ حســابات العميــل، ويوافــق العميــل علـــى خصــم تلــك الرســـوم فـــورأ مــن حسابه/حســاباته، وذلــك مقابــل أداء الخدمــة، أو جــزء منهــا.
- 4,4 يقر العميـل إقـراراً نهائيـاً غيـر قابـل للإلغـاء بعلمـه وقبولـه بلائحـة التعريفـات والمصروفـات والعمــولات والعوائـد المطبقـة مـن قبــل المصــرف علـــ المنتجـات والخدمـات التــي يقدمهـا لــه والمعلنــة لــدى كافــة فــروع وقنــوات الاتصــال بالمصــرف بمــا فيهـا الموقــع الإلكترونــي الرســمي للمصــرف (www.aib.com.eg).
- كمـا يقـر بأحقيـة المصـرف فـي تعديـل تلـك اللائحـة بشـكل دوري ودون الحاجـة إلــى الحصـول علــى موافقــة العميــل المسـبقة

5- Loss & Damage: 5- الخسائر والأضرار:

- 5.1 The customer shall bear solely all direct or indirect damage or losses resulting from his breach or violation of the terms and conditions of this application. The customer also agrees to compensate the bank against any losses or damages
 - The customer also agrees to compensate the bank against any losses or damages of any kind that may befall the bank as a result of the customer's failure to comply with any of the terms of this application.
- 5.2 The Bank is not responsible for any failure in providing the service, whether partially or totally if this is attributable to any reason beyond the control of the Bank, such as for example without limitation, any suspension of service resulting from maintenance or updating the systems at the bank or as a result of any other entity that the bank uses to provide the service and to notify the customer of such failure.
- 5.3 The customer will be fully responsible for the maintenance of their devices, operations, programs and any required costs.
- 5.4 The customer will be responsible for any failure in hardware / software that customer uses to access the service or any software / hardware that may negatively affect service security and/or service effectiveness or any viruses that may expose customer's credentials.
 - The customer undertakes to adhere to all security standards in addition to any other instructions issued by the bank, and the customer agrees to review these standards and instructions periodically.

- 5,1 يتحمـل العميـل وحـده كل الخسـائر أو الأضـرار المباشـرة أو غيـر المباشـرة الخلـب. الناجمــة عـن إخلالــه أو مخالفتــه لشــروط وأحــكام هــذا الطلــب. كمـا يوافــق العميـل علــى تعويـض المصـرف ضد أي خسـائر أو أضـرار مــن أي نــوع قــد تصيب المصـرف نتيجـة إخلال العميـل بالالتـزام بـأي مــن بنــود هــذا الطلـب
- 5,2 المصرف غيـر مســؤول عــن أي إخفــاق فــي تقديــم الخدمــة جزئيــاً أو كليــاً إذا كان ذلــك راجعــاً لأي ســبب خــارج عــن سـيطرة المصــرف، ومــن ذلــك علـــى ســبيل المثــال لا الحصــر أي إيقــاف للخدمــة ناتــج عــن صيانــة أو تحديــث النظــم لــدى المصــرف أو بســبب أي جهــة أخــرى يســتخدمها المصــرف لتقديــم الخدمــة مــع إخطــار العميــل بهــذا الإيـقــاف.
- 5,3 يعتبـر العميـل مســؤول مســؤولية كاملــة عــن صيانــة الأجهــزة والبرامــج الخاصــة بــه ومــا يســتلزم تشــغيلها مــن مصاريــف ونفقــات.
- 5,4 يتحمـل العميـل مســؤولية اســتخدامه لأيــة برمجيـات أو أجهــزة قــد تعــرض أمــن وفاعليـة الخدمـة وكشــف بيانــات العميـل، ويتحمــل العميــل كافــة النتائــج المترتبــة علـــى ذلــك، ويخلــي طــرف المصــرف مــن أيــة مســؤولية بهــذا الخصــوص.
- يتعهد العميل بالالتزام بكافة معايير الأمان بالإضافة لأي تعليمات أخرى صادرة مـن المصرف، ويوافـق العميـل علـى الاطلاع ومراجعـة هـذه المعاييـر والتعليمـات بشـكل دوري

6- Service Amendment/Cancellation: 6- تعديل / إلغاء الخدمة:

- 6.1 The bank shall be entitled to amend the service at any time with its absolute discretion. In this case, the customer shall be furnished with the substantial amendments introduced into this service through any of the means that the bank deems appropriate, for example: the bank's website (www.aib.com.eq).
- 6.2 The bank shall be entitled, pursuant to its absolute discretion, to stop, withdraw, or limit the use of the customer to the service or any part thereof or to completely revoke the service without any liability on AIB and to notify the customer.
- 6.3 The bank shall be entitled to change the terms and conditions of this application at any time with its absolute discretion. The customer shall be furnished with the amendments through the website of the bank (www.aib.com.eq).
- 6.4 The customer shall be entitled to terminate this application by notifying the bank of the foregoing in writing hand to hand or registered mail with acknowledgment of receipt. This termination applies from the first business day following the date in which the bank receives the notice. The customer shall be fully responsible for all banking instructions/ transfers /transactions issued by him/her till completely terminating this application.
- 6,1 يحــق للمصـرف تعديـل الخدمـة فــي أي وقــت يــراه مــن حيـث تحديـث أو إضافــة خدمــة جديــدة، وفــي هـــذه الحالــة يتــم الإعــلان عــن التعديــلات الجوهريــة التــي تطــرأ علـــى هـــذه الخدمــة عــن طريــق أي مــن الوســـائل التـــي يراهــا المصــرف (www.aib.com.eg).
- 9,2 يحــق للمصــرف وفقــاً لمطلــق تقديــره، أن يوقــف أو يســحب أو يحــد مــن اســـتخدام العميــل للخدمــة، أو أي جــز، منهــا أو أن يلغـــي الخدمــة تمامــاً دون أب مســـؤولية عـلـــى المصــرف مــــع إخطــار العميـــل بذلــك.
- 6,3 يحـق للمصـرف تغيـير بنــود وشــروط هــذا الطلـب فــي أي وقــت يــراه، ويتــم إخطـار العميــل بالتعديــلات عــن طريــق الموقــع الإلكترونــي للمصــرف (www.oib.com.eg).
- 6,4يحــق للعميــل إنهــاء هـــذا العقــد بإخطــار المصــرف كتابــة يــدأ بيــد أو
- بالبريـد المسـجل بعلـم الوصـول، ويسـري هـذا الإنهـاء مـن أول يــوم عمــل تالــي لتاريــخ اســتلام المصـرف للإخطـار، ويكــون العميــل مســؤولاً مســؤولية كاملــة عــن كافــة التعليمات/التحويــلات /العمليــات المصرفيــة الصـادرة منــه حتـــ تمــام تنفيــذ إنهــاء هــذا التعاقــد.



7- Terms and Conditions of Application:

These terms related to Online Banking are applied in so far as they do not conflict with the Manual of General and Special Terms for Dealing with Accounts and Banking and Online Services.

- 7.1 Any transaction done on the customer's accounts using the approved authentication method is considered an instruction issued by the customer and is considered an argument in proof. The customer has no right to dispute it or claim that is not valid, and it shall be considered as written approval from the customer.
- 7.2 By virtue of this application, the customer hereby declares the full conclusiveness of the bank's electronic extracts that proving all what the customer issued of instructions/transfers/operations through Online Banking.
- 7.3 The customer hereby authorizes the bank by virtue of this application to implement the banking instructions/transactions that were carried out pursuant to his/her instructions through the service using his/her secret code.
- 7.4 All transactions implemented using the service whose results are reflected on the account shall appear on the customer's account statement.
- 7.5 The bank is not responsible for any dealing by a third party that is not permitted.
- 7.6 The customer will be responsible for any failure in hardware/ software that customer uses to access the service or any software/ hardware that may negatively affect service security and/or service effectiveness or any device viruses that may expose customer's credentials.
- 7.7 AIB will not be responsible in the event of irregularity of the service if nonoperational or if inaccurate information is given through the service.
- 7.8 AIB shall have the right not to perform any funds transfers if the customer does not have sufficient balance in the account, he/she designated at the time the order is to be performed, or if the transfer amount exceeds the daily transfer limit.
- 7.9 AIB shall have the right to change the daily transfer limit at any time without prior customer's approval and should notify the customer.
- 7.10 Customer cannot cancel any financial transaction that was requested and executed using the Online Banking service.
- 7.11 The bank shall have the right to change or modify the terms and conditions related to the service and notify the customer electronically or written. If the customer uses the service after changing the terms and conditions, the customer will be considered as committed. Also, AIB has the right to change the technology used in the service(s) without prior notice and without giving any reasons to the
- 7.12 AIB offers the service as per the set of AIB instructions, and the customer will be informed of such instruction while requesting the service.
- 7.13 AIB will not be responsible in the event of irregularity of the service or service interruption due to reasons beyond the bank's control including but not limited to power outages, failures in the computer systems or networks, or interrupted / delayed payments by electronic network or correspondent or receiving banks. However, in case of service interruption due to predetermined maintenance work, the customers should be notified through one of the means adopted by AIB.
- 714 In case of service disconnection, AIR will ensure to reactivate the service within 6 hours except for force maieure.
- 7.15 AIB may use the customer's information internally to provide him/her with information about new services.

7- بنود وشروط الطلب:

تسـرى هـذه الشـروط والأحـكام علـى الخدمـة المصرفيـة عبـر الإنترنـت بالقـدر الـذى لا تتعــارض فيــه مــع دليــل الشــروط العامــة والخاصــة للتعامــل بالحســابات البنكيــة والإلكترونيــة

- 7,1 يعتبــر أي تعامــل علــــ الحســابات الخاصــة بالعميــل باســتخدام وسيلة التوثيــق المعتمــدة تعليمــات صــادرة مــن العميــل، وتعتبــر حجــة فـــي الإثبــات، ولا يحــق بــأي حــال مــن الأحـــوال الاعتــراض عليهــا أو تعليمــات موقعــة بتوقيـــع وتعتبــر الدفــع بعــدم صلاحيتهــا، المعتم د. العميــل
- 7,2 يقــر العميــل صراحــة بموجــب هـــذا الطلــب بالحجيــة الكاملــة لمســتخرجات المصرف الآليـة المثبتـة لمـا قـام بـه العميـل مـن إصـدار تعليمـات/ تحويـلات /عمليـات بمعرفتـه عـن طريـق الخدمــة.
- 7,3 يفوض العميـل المصـرف بموجـب هــذا الطلـب فـــی تنفيــذ التعليمات/العمليـات المصرفيـة التـــى تمــت بنــاء علــــى تعليماتـــه عـن طريـق الخدمـة وباسـتخدام وسـيلة التوثيـق المعتمـدة الخـاص بــه.
- 7,4كل العمليات المنفذة باستخدام الخدمـة، والتـــى انعكســت نتيجتهــا علــــــ الحســـاب ســـيتـم إظهارهـــا فــــي كشـــف حســـاب العميـــل.
 - 7,5 المصرف غير مسؤول عن أي تعامل غير مسموح به من قبل طرف ثالث.
- 7,6 رغـم اسـتخدام كافـة الوسـائل الأمنيـة الممكنـة للحمايـة مـن مخاطـر انفتـاح شـبكـة الإنترنــت، غيــر أن المصــرف لا يعتبــر مســؤولا عــن أي ضـرر قــد يلحــق بالعميــل نتيجــة المخاطــر المترتبــة علـــى اســتخدام شبكة الإنترنــت. وأن العميــل وحــده هـــو الــذـى يتحمــل كافــة المخاطــر الناجمــة عــن الخدمــة التـــى اختارهــا بموجــب هـــذا الطلــب.
- 7,7 لا يترتـب علــــ المصــرف أيــة مســؤولية فـــي حالــة عــدم انتظــام أو توقـف الخدمـة أو عـدم الدقـة فــى المعلومـات المسـتخرجة بواسـطتها.
- 7,8 يحــق للمصـرف عــدم تنفيــذ تحويــل أي مــن مبالــغ للعميــل، إذا لــم يتوفــر الرصيــد الكافـــى فـــى الحســاب فـــى الوقــت الــذى يتــم فيــه التحويـل، وكذلـك إذا تجـاوز مبلـغ التحويـل الحـد الأقصــى المســموح بــه
- 7,9 يحــق للمصــرف فـــي أي وقــت تعديــل حــد التحويــل اليومـــي بـــدون أخـــذ موافقــة العميــل مســبـقاً مــع إخطــار العميــل بذلــك.
- 7,10 لا يستطيع العميـل إلغـاء أي عمليـة ماليـة تـم إدخالهـا وتنفيذهــا مـن خــلال الخدمــة المصرفيــة عبــر الإنترنــت.
- 7,11 يحــق للمصــرف تغييــر أو تعديــل الشــروط والأحــكام الخاصــة بالخدمــة وإعـلام العميـل بهـذا الإجـراء (خطيـاً أو إلكترونيـاً) وإذا اسـتخدم العميــل الخدمــة بعــد تغييــر التعليمــات يعتبــر العميــل موافقــاً عليهـا كمـا يحــق للمصــرف أن يقـــوم بتغييــر التكنولوجيــا المستخدمة فـي الخدمـة والخدمـات المقدمـة بـدون إخطـار مسبق أو دون إبـداء أيــة أسـباب.
- 7,72 تقدم الخدمـة حسـب تعليمـات المصـرف المعتمـدة فـــ حينــه، والتــــ يتــم إعـــلام العميــل بهـا وقــت طلـب الخدمــة.
- 7,13 لا يترتـب علـــــ المصــرف أيـــة مســؤولية فــــي حالــة عـــدم انتظــام أو توقــف الخدمــة نتيجــة ظــروف خارجــة عــن إرادتــه، علـــى ســبيل المثــال لا الحصــر انقطــاع التيـــار الكهربائـــي، أخطــاء ناتجــة عــن أعمـــال فـــي أنظمـــة الحاسب الآلـي أو شبكات الاتصالات، أو تعطـل / تأخـر المعامـلات مــن قبــل شــبكات المحفوعــات الإلكترونيــة أو البنـــوك المرســلة أو المستقبلة، وفـي حالـة انقطـاع الخدمـة لعمــل صيانـة محــددة مسـبـقاً يتــم إخطــار العمــلاء مــن خــلال إحــدى الوســائل المعتمــدة للمصــرف.
- 7,14 فـي حالـة انقطـاع الخدمـة: سـيحرص المصـرف علــى اسـتعادة الخدمـة خــلال 6 ساعات باستثناء القوة القاهرة.
- 7,15 يحــق للمصـرف اسـتخدام المعلومــات المتعلقــة بالعميــل داخليــاً لتزويــده بمعلومــات عــن الخدمــات الجديــدة.



- 7.16 AIB has the rights to suspend the service at any time, partially and for any period of time / completely, without giving reasons to the customer.
- 7.17 The bank takes all necessary measures to ensure the confidentiality of all data and information that may be received when subscribing to any Online Banking services. The bank is also committed to maintain the confidentiality of all operations that the customer performs. However, the bank does not guarantee the safety of customers' personal devices against any viruses or hacking, as this is the sole responsibility of the customer.

The bank is also not responsible for any damages that may befall the customer as a result of using Online Banking services, and the bank and the customer undertake not to disclose any of the above except in accordance with applicable laws or in implementation of any binding provisions or orders or in accordance with the terms and conditions of using the service.

- 7.18 The bank may delegate some of its commitments to any other party according to the terms and conditions of using the Online Banking services, and in such cases, the bank will still be responsible for maintaining the confidentiality of all the customer information and accounts.
- 7.19 In case of customer complaint, it must be submitted to Customer's Right Protection Department at the bank or registered through any of free-of-charge channels:
 - Fill in a complaint form at the branches.
 - · Website.
 - Send a complaint email to the Customer Rights Protection Department's email (crp@aib.com.eg)
 - Contact the Customer Rights Protection Department on 25860155.
 - Contact our call center on 19604

The bank shall respond to the complaint (in writing or electronically) within (15) fifteen business days from the date of its submission, unless it is related to external parties, in case the client rejects the response of the bank, the customer shall notify the bank in writing within (15) fifteen business days from the date of receiving the bank's response, stating his/her reasons of rejection. Failure to contest the bank's feedback, as per the aforementioned, shall be regarded as an implied acceptance of the bank's response. Nevertheless, in case of rejection, the bank shall review the complaint again and update the customer of final feedback thereto within (15) fifteen business days.

The customer shall not submit his complaint directly to the Central Bank of Egypt except in the following two cases only:

- (a) No feedback received from AIB to the complaint submitted by the customer within (15) fifteen business days from the date of its submission to the bank.
- (b) Customer rejection of the final feedback received from AIB.

- 7,16 يحــق للمصـرف حجـب الخدمــة عـن العميــل جزئيــاً لأي مــدة \ كليــاً بــدون إبــداء أسـباب.
- 7,17 يعمـل المصـرف علـى اتخـاذ الإجـراءات اللازمـة لضمـان حمايـة سـرية كافـة البيانـات والمعلومـات التــي قـد تسـلم إليـه مـن العمـلاء أثنـاء تقديـم أي مـن الخدمـات المصرفيـة الإلكترونيـة كمـا يتعهـد بالمحافظـة علــى ســرية كافـة العمليـات التــي يقــوم العميـل بإجرائهـا، ولا يعنــي ذلـك أن المصــرف يضمـن ســلامة الأجهــزة الشـخصية للعمــلاء ضــد أي فيروســات أو اختراقــات: حيــث إن تلــك هــي مســؤولية العميــل منفــردا.

كما أن المصرف غير مسؤول عن أي أضرار قد تصيب العميل نتيجة استخدام الخدمة، ويتعهد المصرف والعميل بعدم الإفصاح عن أي مما تقدم إلا طبقاً للقوانين السارية أو تنفيذا لأية أحكام أو أوامر ملزمة أو طبقاً لشروط وأحكام استخدام الخدمة

- 7,18 يحــق للمصـرف أن يفــوض أي طـرف آخـر بتنفيـذ بعـض مــن التزاماتــه التــي التــزم بهــا وفــق شــروط وأحــكام اســتخدام الخدمــة، وفــي هـــذه الحالــة، فــإن المصــرف سـيظل مســئوولاً فــي مواجهــة العميــل عــن المحافظــة عــلـى ســرية كافــة بيانــات العميــل وكافــة حســاباتـه.
- 7,19 في حالـة وجــود شـكوى لـدى العميـل، فيتعيـن تقديمهـا إلــى إدارة حمايـة حقــوق العمــلاء بالمصــرف أو تسـجيلها بأحــد القنــوات المجانيـة التــي يوفرهـا المصــرف، والتــي يقــوم باسـتحداثها مــن وقــت إلـــى آخـر:
 - •استيفاء نموذج الشكوى المتاح بالفروع.
 - •الموقع الإلكتروني.
- إرسال الشكوى على البريد الإلكتروني الخاص بإدارة حماية حقـوق العمـلاء (cro@aib.com.eq).
 - •الاتصال على رقم الهاتف الخاص بإدارة حماية حقوق العملاء 25860155.
 - •عن طريق الاتصال بالخط الساخن للمصرف رقم 19604.

ويلتزم المصرف بالرد على الشكوى (كتابياً أو إلكترونياً) خلال (15) خمسة عشر يوم عمل من تاريخ استلامها ما لم تكن متعلقة بجهات خارجية، وفي حالة عدم قبـ ول العميـل رد المصـرف فعليـه القيـام بإخطـار المصـرف بأسـباب عـدم القبـول كتابيـاً خلال (15) خمسة عشر يـوم عمـل مـن تاريـخ اسـتلام رد المصـرف متضمناً أسباب عـدم القبـول، وفي حالـة عدم قيامـه بذلك يعتبر قبـولاً ضمنياً لرد المصرف وحال موافـاة المصرف بما يفيد عدم القبـول، فسـوف يتـم إعـادة فحـص الشـكوى وموافـاة العميـل بـرد المصـرف النهائـي خلال (15) خمسـة عشـر محـم عمـا،

ولا يجـوز للعميـل تصعيـد أي شـكوى تتعلـق بهـذا العقـد إلـى البنـك المركـزي المصـرى مباشـرة إلا فـى الحالتيـن الآتيتيـن

- (أ) عـدم رد المصـرف نهائيـاً علــى الشـكوى المقدمــة مــن العميــل خلال (15) خمســة عشــر يــوم عمــل مــن تاريــخ اســتلامه لهــا
- (ب) عــدم قبــول العميــل لــرد المصــرف النهائــي علــــ موضــوع الشكوى.

8- CBE Law and Anti- Money Laundering:

8.1 The customer acknowledges and undertakes to comply with all the Central Bank of Egypt law and regulations in the Arab Republic of Egypt and all applicable laws, rules, and regulations required by the anti-money laundering and any procedures to monitor anti-money laundering specified by the bank from time to time. 8,1 يقـر العميـل، ويتعهـد بالالتـزام بجميـع القوانيـن المطبقـة والقواعـد واللوائـح السـارية، والتــي تتطلبهـا لوائـح وقوانيـن البنــك المركــزي المصــري فــي جمهوريــة مصــر العربيــة وقوانيــن مكافحــة غســل الأمــوال وأص إجــراءات لمراقبــة ومكافحــة غســل الأمــوال وأص إجــراءات لمراقبــة ومكافحــة غســل الأمــوال وأص إجــراءات لمراقبــة ومكافحــة غســل الأمــوال المحـــددة مــن

8- قانون البنك المركزى ومكافحة غسل الأموال:

قبــل المصــرف مــن وقــت إلـــى آخــر.

9- شروط عامة: 9- شروط عامة:

9.1 This application is governed by the Egyptian law. Any dispute hereto arising out of the execution of this application shall be subject to the jurisdiction of the primary South Cairo court. 9,1 يخضـع هـذا الطلـب للقانــون المصــري، وتكـــون محكمــة جنــوب القاهــرة الابتدائيــة هـــي المختصــة بنظــر أي نــزاع ينشــأ عــن تنفيـــذ أحكامهــا.

K S



٦٥- الملكية الفكرية:

9.2 If there is any discrepancy between the Arabic version, and the English version the Arabic version shall prevail. 9,2 فــي حالــة التعــارض بيــن النصيــن العربــي والإنجليــزي يعـــول علــــى النــص العربــــى، ويكـــون هـــو الواجــب التطبيــق.

10- Intellectual Property rights:

- 10.1 The bank's logo is a registered trademark owned by AIB. Generally, AIB has the right to own any trademarks associated with its products that appear on the internet pages.
- 10.2 The customer acknowledges that the Online Banking service is owned by AIB, which has the copyright and all intellectual property rights in all programs and documents for Online Banking transactions and any modifications thereto, including the user guidelines, manuals, and any other materials in any form
- 10.3 The customer agrees at all times to deal with privacy and complete confidentiality with all rights of use, documents, and any other information related to Online Banking service and will not copy/reproduce the aforementioned information in any way, whether in whole or in part, or allow any other party to use the service without prior written approval from the bank.
- 10.4 The customer may not under any circumstances download, copy, modify, improve, quote or transfer any software systems in any way, including the service and/or the site and the documents related to them, and the bank has the right to claim all necessary compensation from the customer to fix the damage that may befall the bank

- 10,1 شــعار المصــرف علامــة تجاريــة مسـجلة ومملوكــة لصالــح المصــرف بصفــة عامــة، فــإن البنــك لديــه الحــق فــي حيــازة أي علامــات تجاريــة مرتبطــة بمنتجاتــه، والتـــي تظهــر فــي صفحــات الإنترنــت.
- 10,2 يقـر العميـل أن خدمـة الإنترنـت البنكــي ملـكاً للمصـرف، والــذي لــه الحــق فــي حقــوق الملكيـة الفكريـة فــي جميــع البرامــج والمســتندات للمعامــلات البنكيــة علــى الإنترنـت ومــا يطــرأ عليهـا مــن تعديــلات بمــا فــي ذلـك مرجــع الاســتخدام والكتيبــات وأي مــواد أخــرى فــي أي صــورة كانــت.
- 10.3 يوافق العميـل فــي جميـع الأوقــات علــــى التعامــل بخصوصيـة والســرية التامــة مــع جميــع حقــوق الاســتخدام والمســتندات وأي معلومــات أخــرى متعلقــة بخدمــة الإنترنــت البنكــي، ولا يجـــوز لــه نســخ / إعــادة إنتــاج المعلومــات المذكــورة بـأي شــكل مــن الأشــكال ســـواء كليــا أو جزئيــا أو الســماح لأي طــرف آخــر باســتخدام الخدمــة دون موافقــة خطــة مســبقة مــن البنــك.
- 10,4 لا يجــوز للعميــل بـأي حــال مــن الأحــوال تحميــل أو تنزيــل أي أنظمــة للبرنامــج أو نســخها أو تعديلهـا أو تحسـينها أو اقتباســها أو تحويلهـا بأي شــكل مــن الأشــكال، ويشــمل خلــك الخدمــة و/أو الموقــع والمســتندات المتعلقــة بهمــا، ومــن حــق المصــرف الرجــوع علــى العميــل بكافــة التعويضـات اللازمــة لتصحيــح الأضــرار التــي قــد تلحــق با لمصــر ف .

11- Acceptance: : القبول:

- 11.1 The customer's signature on the application to subscribe to Online Banking services and delivering it to the bank branch is considered a final, binding contract between the bank and the customer.
 - The customer's signature on the subscription request constitutes his complete and final approval of the current Online Banking services and any new developments in them, immediately after using them and/or approving them electronically, without any responsibility on the part of the bank.
- 11,1 يعتبـر توقيـع العميـل علـى طلـب الاشـتراك فـي خدمـة الإنترنـت البنكـي وتسـليمه لفـرع المصـرف تعاقـداً نهائيـاً ملزمـاً بيــن المصـرف والعميــل.
- كمــا يعــد توقيــع العميــل علـــى طلــب الاشــتراك موافقــة تامــة ونهائيــة منــه علـــى الخدمــات المصرفيــة الإلكترونيــة الحاليــة ومــا يســتجد بهــا، وذلــك فـــور القيام باسـتخدامها و /أو الموافقـة عليهـا إلكترونيـاً دون أدنــى مســؤوليـة علــى المصــرف